
高校生のための職業説明・相談会の実施報告 

 

１日目（5/11）5 名、２日目（5/18）4 名の方にご参加いただきました。 

そして 9 名の方にアンケートにお答えいただきました。 

 

 

また参加していただいた高校生からも作業療法士の仕事に関して、たくさんの質問をいた

だき、個別の相談にも乗ることができました。参加していただいた高校生も熱意を持って

臨んでくれ、改めて作業療法士を目指したいと話をしてくれ、大変嬉しく思います。 

今後は各施設の状況によりますが，夏休みの職場体験会を実施予定ですので、是非ご参

加ください。 


